
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                           

                                                                                                                                                                                                                                                                                      

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                  

                                                                                                                                                                    

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                      

                  

                                                                                                                                                                                                                                                                                                     

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                            

 
 

 

 

◎司会        ＳＡＡ・親睦委員 福岡  均 

◎開会点鐘            会長 入沢 修自 

 

◎ロータリーソング「奉仕の理想」 

          ソングリーダー 菊池  敏 

   

◎お客様紹介           会長 入沢 修自 

 本日のお客様はございません 

 

◎会務報告            会長 入沢 修自 

8/27（火）、東京多摩ロータリークラブにおいて移動 

例会として、聖蹟桜ヶ丘京王ショッピングセンター屋 

上でのバーベキューに、峯岸忠次年度会長、田﨑博実 

幹事、森本由美会員、福岡 均会員にご参加頂きまし 

たので、ご報告いたします。 

 

◎幹事報告            幹事 田崎 博実 

 配布物 ：２０１８～１９年度決算報告書 

 回覧： ・２０１９-２０年度ガバナーと語ろう 

      ロータリーの未来のご案内 

     ・第１６回ＲＹＬＡセミナー開催及び式典 

参加のお願い 

     ・ハイライトよねやま 第２３３号 

     ・国際ロータリー第２７５０地区 

      東京あけぼのＲＣ協賛 

      尾木ママ「すべての子どもたちが安心して 

      暮らすために」のご案内 

 他クラブ例会変更： 事務局にお問い合わせ下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎前年度会務報告     前年度会長 三田みよ子 

・先週、旧理事会を開き会計担当の堤さんより 2018～ 

2019年度の決算について報告があり、前年度監事の 

小坂会員の監査も無事に受けることができました。 

※本日配布の「2018～2019年度決算報告書」にて、 

①クラブ一般会計 ②ニコニコ特別会計 ③特別事 

業会計 ④入会金会計 を中心とした前年度の会計 

収支（決算）報告がありました。 

【 委員会報告 】 

◎各委員会・他 

  本日はございません。 

 

◎出席報告      出席奨励委員会 菊池  敏 

会員総数                29名 

出席義務免除者           7名 

出席者数 出席義務者           16名 

出席免除者        5名                                     

計                21名 

 

出席率    21/27  = ７７.７８％ 

 

◎ニコニコＢＯＸ  

ＳＡＡ・親睦委員会  

萩生田 政由 

 

 

入沢 修自 息子が本日で 3才になりました。 

Ｈａｐｐｙ Ｂｉｒｔｈｄａｙ！！  

田﨑 博実 8月最後の例会バンザイ。 

峯岸  忠 お誕生日の方おめでとう また１つ 

      歳をとったね！ 

足立潤三郎 日韓問題どうなるか注目。 
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 村上  久 お誕生日おめでとうございます。 

 伊澤ケイ子 九州地方の大雨大変ですネ。 

       早く天気になりますように。 

 関岡 俊二 8月夜例会を祝して。 

 菊池  敏 やっと涼しくなりました。 

       明日から少し暑くなりそうですよ。 

 三田みよ子 お誕生日の皆様おめでとうございます。 

 森本 由美 8月お誕生日おめでとうございます。 

 鈴木 俊之 7月 8月生まれの方 お誕生日おめで 

とうございます。 

 伊藤 綾乃 森本会員の表彰おめでとうございます。 

 守田  亨 誕生日おめでとうございます 

       並びに有難うございます。 

 福岡  均 蒸し暑い日が続きますが、夏風邪に 

       お気を付け下さい。 

 萩生田政由 お久しぶりです。 

本日の合計￥１６，０００（累計￥１５３，０００ ） 

 
 

◎会員表彰  森本 由美会員 

               会長 入沢 修自 

 

 ・感謝状（会員増強賞）   ピンバッチ授与 

 ・ポールハリスフェロー   認証状とピンバッチ 

 ・べネファクター（恒久基金）認証状とピン 

 

 

①大槻会員の会員増強賞

②ポールハリスフェロー

③べネファクター 

の３つの受賞となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

おめでとうございます！！ 

◎７・８月誕生日祝い 
7月 遠藤 二郎会員 林田 葵様 

8月 林田 敏誠会員 守田 亨会員 初野 有人会員 

   遠藤 秀子様 峯岸しず子様 田村 恵子様  

守田 歩様 

今回７月・８月誕生日祝いでご夫妻そろって該当者にな

られた遠藤会員ご夫妻 林田会員ご夫妻 守田会員ご

夫妻と３組いらっしゃいました！ 

 

 

懇親会のひとコマ 

大変盛り上がって 話しが尽きないようでした 

 

 

◎閉会点鐘           会長 入沢 修自 

 

 

（今週の担当 菊池  敏） 


